



COPIA

GOBIERNO NACIONAL

Paraguay de la gente

Nota AFD N° 115 /2020

Señor
HERNÁN COLMÁN, Superintendente de Bancos
Banco Central del Paraguay
Presente



Asunción, 31 de enero de 2020



Referencia: Respuesta a la Circular SB. SG. N° 00022/2020 de fecha 15 de enero de 2020.

De nuestra consideración:

Nos dirigimos a usted, en respuesta a la Circular SB. SG. N° 00022/2020 de fecha 15 de enero de 2020, ingresada por Mesa de Entrada AFD como Expediente N° 036 del 16 de enero de 2020, mediante la cual solicitan la remisión de un informe sobre el nivel de exposición que posee la AFD sobre la tasa LIBOR, identificando las líneas de negocios, productos o instrumentos cuyo valor está relacionado a dicha tasa.

En ese sentido y en el caso de poseer exposición referenciada a la tasa LIBOR, nos fue requerida además la remisión de un informe sobre el plan a ser llevado a cabo para migrar a otra tasa de referencia, el impacto que tendrá el cambio en nuestra entidad, las tasas alternativas que estaríamos utilizando, entre otros requerimientos.

Al respecto, informamos que a la fecha contamos con préstamos internacionales del Banco Interamericano de Desarrollo por un total de USD 64.143.142,84, a los cuales se aplican una tasa de interés basada en LIBOR más el margen aplicable para préstamos del capital ordinario.

Si bien la tasa de estos préstamos tiene un componente basado en LIBOR, los Contratos de Préstamos prevén alternativas de fijación de la tasa BID en caso de que la LIBOR no apareciera publicada. Esto permite al organismo financiador utilizar otras tasas de Bancos referenciales de Londres, y si no estuvieran disponibles, de Nueva York, determinando la tasa que reemplazará a la LIBOR a su sola discreción.

Con relación a ello, desde el BID nos informaron que una vez que se determine el sustituto correspondiente, estarían remitiendo las modificaciones que correspondan a los Contratos de Préstamos.

Por lo tanto, al tener el BID mecanismos de fijación de esta tasa, consideramos que no contamos con una exposición directa en los términos descriptos en la Circular de referencia.

Sin otro particular, nos despedimos de usted saludándolo muy respetuosamente.


MARÍA FERNANDA CARRON
Miembro del Directorio




JOSÉ MACIEL
Presidente